

HOLA INFORMÁTICOS

Ya estamos en la semana 13, esta sería la última semana en la que encendiéramos los ordenadores y nos peleáramos con ellos para que nos hicieran caso, pero no, este año ha sido diferente y complicado para todos. Eso sí, espero que al año que viene sigáis al pie del cañón para seguir aprendiendo y practicando.

iiiHa sido un gustazo ser la profe de informática (aunque al principio no las tenía yo todas conmigo) y me encantará volver a veros!!!

Esta semana no os pongo tareas como tal, podéis repasar algunas de las cosas que hemos ido viendo o algún programa en particular y aquellos que tengan ganas de seguir con Excel podéis seguir con el manual, ya veis que esto es infinito y podemos aprender cosas nuevas continuamente.

iHasta pronto!